



ERASMUS+ : Nos partenaires portugais de Coimbra à la découverte d'Angoulême

publié le 28/03/2022 - mis à jour le 08/10/2023

Une semaine ensoleillée dans notre établissement, alors que nous accueillons nos partenaires portugais de Coimbra, un groupe composé de 20 lycéens et deux professeurs, dans le cadre du dispositif "École ambassadrice" avec un financement Erasmus+.



Ce projet intitulé "Looking beyond the difference" est porté par des collègues portugaises et italiennes dans le cadre d'un projet eTwinning.

Avec le CIED - Centre Information Europe Direct Charentes, pour partenaire, nous travaillerons avec la classe de terminale CAP MFM - MIT, les élèves de seconde de la section Euro Menuiserie et les jeunes du club Europe qui feront le lien entre les différents groupes afin de préparer un débat mené en visio avec les trois partenaires.

Le thème des échanges est tristement d'actualité puisqu'il s'agit de réfléchir à l'intégration des migrants dans les différents systèmes scolaires, et plus particulièrement "le sport : un pont vers l'intégration et l'inclusion ?"

Voici le programme complet de cette semaine, avec pour commencer un rallye photo au coeur d'Angoulême par équipe internationale.

Cette après-midi s'est conclue par un flashmob improvisé devant le musée de la bande dessinée.



Merci à tous ceux qui ont rendu cette aventure possible et particulièrement à ces jeunes filles qui portent le projet depuis le début.

